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番号 事業名 資料 ページ 論点 担当部

1 移住・定住促進経費 施策の概要 2

①移住促進施設事業について、事業の全体像は。また、
計画性をもった事業執行がされているのか。
②移住促進施設について、事業の採算性も考慮する中
で、今後の施設管理をどのように考えているのか。

市長公室

2 ふるさと力向上経費 施策の概要 3

①執行部が、特定の目的のために寄附金を募って事業を
実施しようとする場合に、議会に対する事前説明等をどの
ように考えているのか。
②仮に、事業実施とならなかった場合に、既にいただいた
寄附金があれば、一般財源化できないように思うが、その
扱いはどのようになるのか。

市長公室

3 住民交流推進経費 施策の概要 3
森のステーションかめおかコテージについて、今後の施設
運営のあり方や、方向性をどのように考えているのか。

生涯学習部

4 バス交通関連経費 施策の概要 1
交通空白地等地域生活交通事業補助金について、東別
院町での事業の実態を踏まえ、今後の取組みの方向性
は。

まちづくり推進部

5 緑花推進経費 施策の概要 6

①亀岡まるごとガーデンミュージアム構想について、具体
的な整備計画や全体像を示すべきだが、どのようになって
いるのか。
②植栽の維持管理について、緑花協会への委託だけでは
なく、市民を巻き込んだ今後の維持管理についての見通し
は。

まちづくり推進部



6 文化財保護経費 施策の概要 19
文化財の保存継承等にあたっての助成のあり方につい
て、どのように考えているのか。

教育委員会

7 公園緑地整備事業費 施策の概要 2
京都・亀岡保津川公園を市民のために有効活用するた
め、民間の活用も含め、亀岡市として早急に計画を立て、
方向性を示すことが必要だと考えるがどうか。

京都スタジアム（仮
称）整備推進

プロジェクトチーム

8 ― ― ―

市独自で実施しているきめ細かい各種事業をスクラップア
ンドビルドしているようであるが、府の補助があったとして
も、実施する必要性を検討し、削らなければならない事業
をしっかり精査しているのか。

―

9 ― ― ―
公の施設（老人福祉センター、東別院グラウンド、松熊集
会所等）について、適切な管理運営がなされているのか。

―


